

生活科「生きものなかよし大きくせん」

6月に入って、休み時間になると、子供たちは虫かごをもって虫探しに出かけていました。「先生、ダンゴムシいっぱいいたよ。」「バッタの赤ちゃんかわいいよ。」など、教室に戻るとそんな話でいっぱいになります。そして、「すみかをつくろう。」「食べ物ってなにがいいかな。」と、だんだん自分が捕まえた生き物を大事に育てていく姿が見られました。分からないことを友達や家の人に聞いたり、本で調べたりして、優しい気持ちをもってお世話をする子供たちの姿が、とても輝いて見えました。



体育科「鉄棒運動・遊具遊び・リレー」

体育の学習では、晴れた日に、鉄棒運動や遊具遊び、リレーの学習を行いました。鉄棒では、いろいろな技に挑戦しました。鉄棒にしがみつくような「ダンゴムシ」、洗濯物がかかっているかのような前向きに倒れる「布団干し」、逆さまにぶら下がる「コウモリ」、その他にも「前まわりおり」や「逆上がり」などです。いろいろな技ができるようにと、自分のめあてをもって取り組むことができました。学習が終わっても、休み時間や休日に、引き続き挑戦してほしいと思います。



お知らせとお願い

持ち物について

- ☆休校中に持ち帰られた粘土を7月6日(月)までに学校に持ってきてください。
- ☆落とし物が増えてきました。マスクやハンカチ、鉛筆や消しゴムなど、学校で使うもの全てに記名をお願いします。
- ☆鍵盤ハーモニカは、1学期に学校では使用しません。「かっこう」と「かえるのがっしょう」の運指を音楽の学習で確認しましたので、休校中に引き続き、ぜひ家庭で聞いてあげてください。

まよめのテストについて

- ☆漢字のまよめのテストは7月28日(火)に、計算のまよめのテストは7月29日(水)に行います。1学期に習った漢字を正しく覚えたり、くり上がりやくり下がりに気を付けて計算したりして、合格目指して頑張りましょう。